
平成30年6月定例会　一般質問

順番 質問者 項目 発言要旨

1 寿賀崎　　久 （１）観光行政について
①弘法大師空海御誕生1250年祭のイベントの一環としての視
聴者参加型番組の誘致について
②誕生祭の広域的な取り組みについて

（１）教育行政について
①教職員の働き方改革について
②学校の情報通信技術（ICT）の取り組みについて

（２）土木行政について ①市道の側溝改良について

3 田　中　　　渉 （１）企画行政について ①新庁舎建設に係る地元企業の工事への参入について

4 安　井　一　博 （１）地方創生について ①関係人口に着目した施策について

（１）教育行政について ①旧武道館の今後について

（２）保健行政について ①疾病予防対策（がん検診等）について

（１）福祉・教育行政について ①本市園児等が関係する重大事故、事件について

（２）人事行政について ①１市２町学校給食センターの職員問題について

（３）建設行政について ①本市一般国道の改築事業について

7 竹　森　千　津 （１）子育て支援について
①スタディーアフタースクール事業について
②子ども見守り隊について

（１）防災行政について
①災害に強いまちづくりについて
②過去の災害記録の保存について
③転倒防止器具に対する援助等について

（２）空き家対策について ①空き家情報の集約と対策について

（３）観光行政について
①市内観光の現状と観光客を増やすための取り組みと今後の
対策について
②里山ハイキングコースの現状と里山マップについて

（４）外来生物対策について
①栽培が禁止されている植物の啓発活動や撲滅作戦への取
り組みについて

2 川　向　　　武

5 宮　武　昌　史

大　西　智　晴6

8 内　田　信　吾
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8 内　田　信　吾 （５）子ども行政について ①虐待情報提供の現状と今後の対策について

（１）防災行政について

①市庁舎建て替えにおける市庁舎機能についての考え方に
ついて
②避難所機能についての考え方について
③防災無線の戸別受信機の普及について

（２）保健行政について
①市内における麻しんの発生について
②麻しんの予防接種の周知指導について

（３）教育行政について
①幼稚園や小学校における適正な園児数・児童数について
②幼稚園や小学校の今後のあり方について

一般質問は6月19日(火)の予定です。

9 内　田　　　等
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